
            

Relazione anno 2021 

“Nonostante la  pandemia Covid,  

Amicorum è una bella storia che continua,  

non si ferma e guarda avanti” 

 

Da quando nel febbraio 2020 è scoppiata la pandemia Covid, tutto è stato rivoluzionato. 

In questi continui cambiamenti per molti  non è stato semplice sopravvivere. Ma  a noi non 

interessava e non interessa  sopravvivere ma vivere. Vivere una vita piena di significato e 

di  testimonianza della bellezza e della ricchezza di ogni persona. 

Certo, anche noi abbiamo dovuto adattarci ai ”tempi nuovi” ed alle numerose disposizioni 

emanate, tempo per tempo, dalle competenti autorità, che hanno notevolmente inciso e 

ridimensionate le nostre attività, ma lo abbiamo fatto senza mai perdere di vista ì  nostri 

valori e i nostri ideali  

Ci pare utile ricordare, che al di là del buon esito delle tante iniziative attivate, ciò che più 

ci da soddisfazione è la felicità, la serenità  e la gioia che i ragazzi down dimostrano nel 

‘loro’  ambiente, come pure l’appartenenza delle persone con Parkinson ad un ambiente 

che li accoglie e li protegge. 

Per quanto riguarda le attività di Più di 21 e AsPI in Amicorum, rimandiamo alle relazioni 

delle singole Associazioni. 

Di seguito illustriamo sinteticamente i principali avvenimenti Amicorum dell’anno 21: 

Nel corso dell’anno è cresciuta notevolmente  la presenza su Facebook , raccogliendo 

lusinghieri consensi ed ottimi apprezzamenti. E’ passata  dai 827 ‘mi piace’ al  31.12.20 ai 

n. 1.306  al  31.12.21  riscontrando buone performance  e favorevoli  commenti ai nostri 

post. 

Al 31.12.2021  i Soci Sostenitori di Amicorum sono aumentati a n.666 

Serate Soci 



Le attività rivolte ai Soci Sostenitori di Amicorum, pur molto richieste, sono state 

notevolmente ridotte a causa della perdurante pandemia e delle conseguenti disposizioni 

emanate. 

Per sopperire ai vincoli esistenti da febbraio 2020 abbiamo introdotto , ad esempio, il 

servizio pizza d’asporto. 

Complessivamente tra asporto e ‘in presenza’ nell’anno, sono stati realizzati 41 eventi  (38 

serate pizza, 2 cene ed 1 grigliata) che hanno visto la partecipazione di complessive n. 

1.994 persone. 

I ragazzi down impegni nei servizi sono stati n. 16 per complessivi 150 turni. 

Riteniamo utile ricordare come  tali eventi, ormai caratteristica della nostra realtà, e 

sempre più richiesti dai numerosi gruppi locali, permettano la realizzazione di molteplici 

obiettivi: 

- Innanzi tutto dimostrare le capacità ed il grande impegno ed entusiasmo profuso dai  

ragazzi down che molto volentieri svolgono un apprezzato servizio.  

- Gratificare, consolidare  e rafforzare la loro autostima 

- Favorire il loro avviamento ed inserimento nel mondo del lavoro. 

- Favorire il crearsi di climi di positiva socialità , aggregazione ed amicizia tra tutti i 

partecipanti. 

- Opportunità di presenza ed  incontro con nuove famiglie con figli down 

- Testimoniare una presenza sociale e ricordare l’esistenza di un bisogno. 

- Far conoscere ed apprezzare le capacità culinarie di molti nostri Soci Sostenitori 

- Valorizzare l’importanza del volontariato. 

- Contribuire  in maniera  determinante  all’indispensabile sostegno economico 

dell’associazione 

Anche Van Gogh mangiava le cozze 

 Molto interessanti e partecipate l’ iniziativa di presentazione del libro tenutasi il 24 giugno 

e  la successiva cena a tema svolta l’ 11 settembre 21, con la fattiva partecipazione degli 

autori Serena Colombo e Massimiliano Cagelli Babini. 

STRIPPOLI  

Al nostro caro amico Prof. Pierluigi  Strippoli quest’anno abbiamo voluto riservare una 

particolare attenzione, anche per riparare alle ‘assenze’ del 2020. Alla ricerca da lui diretta 

presso l’Università di Bologna sono stati destinati  2 bonifici. Il primo a settembre, di euro 

2.250 frutto della Cena appositamente realizzata con gli autori del Libro ‘Anche Van Gogh 

mangiava le Cozza’ inoltre il Consiglio ha deliberato di riconoscere 1 euro per ogni 

presenza alle serate organizzate per i Soci, (pari a 993 al 31.12.21) che integrato con 

ulteriori liberalità donate per tale ricerca ha permesso di effettuare un ulteriore bonifico di 

euro 1.500,00 a fine anno 2021. 

IMPIANTI 



Una grossa problematica in più, oltre al Covid,  si è dimostrata il deficitario funzionamento 

degli impianti dello stabile, per lo più obsoleti e poco funzionali alle moderne esigenze 

operative. 

L’impianto idrico , ha visto a febbraio 2021 il cambio del contatore per perdita e subito 

dopo (grazie ad attento monitoraggio) abbiamo  rilevato  una ulteriore perdita di ca. 3 mc 

al giorno. Molteplici le sollecitazioni e , gli interventi avanzati alla proprietà. A novembre 

l’intervento di una ditta specializzata ha permesso di individuare i guasti. Un intervento a 

inizio febbraio 2022 degli operatori comunali  non ha dato risultati. Solo la dedizione e la 

professionalità di un nostro bravo Socio ha permesso a fine febbraio 22 di porre fine a 

questo problema.    

L’impianto di riscaldamento, ancorchè non perfettamente adeguato allo stabile, a 

novembre ha cessato pressoché definitivamente di funzionare,  causa guasto al 

collegamento tra caldaia e collettori. Anche in questo caso solo l’intervento  tempestivo e 

disinteressato di nostri soci ha permesso di realizzare in tempi brevi un nuovo 

collegamento, che ha permesso la funzionalità dell’impianto almeno del salone pizzeria. 

Sono stati sostituiti gli estintori preesistenti  con  nuovi estintori più adeguati alle nuove 

esigenze e alle nuove norme vigenti. 

Solo una attenta e pressoché quotidiana manutenzione, ha permesso di evitare ulteriori 

grossi inconvenienti agli altri impianti ed infissi . 

Anche altri impianti necessitano di consistenti migliorie; vedi ad esempio l’impianto di 

climatizzazione, l’isolamento acustico  dello stabile ed il cancellone elettrico. 

Sarebbe altresì utile migliorare l’aspetto estetico della facciata dello stabile, come pure  un 

ampliamento della cucina. 

E’ inoltre auspicabile un intervento atto a migliorare l’isolamento termico dell’edificio, 

attualmente oltremodo carente. 

 

BILANCIO ECONOMICO 

L’esercizio  economico 2021  chiude con un utile di euro 5.689,18 

(cinquemilaseicentoottantanove/18) 

Il totale entrate  ammonta ad euro  26.166,60  derivanti per lo più da incassi fondo 

gestione  

Nel corso dell’esercizio  è  stata incassata la somma di euro 2.000,00 quale  erogazione 

liberale derivante dagli incassi del mercatino effettuato dalle nostre amiche ‘ ricamatrici’ ed 

un contributo da Coop. Lombardia di euro 500,00 

Gli ammortamenti annui dei beni mobiliari di proprietà, calcolati in base alle aliquote 

ammesse, ammontano ad Euro 1.402,53 



Il conto Economico evidenzia tutti i  ricavi conseguiti  e da specifico dettaglio di tutti i costi 

sostenuti nell’esercizio. 

Il totale attivo e passivo del conto economico  pareggia in Euro 26.166,60 importo 

superiore all’anno 2020 ma ancora notevolmente inferiore rispetto al pre-pandemia del 

2019. 

Il totale dello stato patrimoniale pareggia in euro 75.173,58. Il  Patrimonio aziendale 

ammonta ad euro 58.497,78 ante riparto utile di esercizio. Le immobilizzazioni materiali 

ammontano ad euro 10.361,62, invariate rispetto al precedente esercizio  

Anche in considerazione di quanto evidenziato nel capitolo Impianti, in sede di bilancio è 

stato effettuato accantonamento di euro 3.500 per spese future 

Tutte le transazioni finanziarie sono transitate su specifico c/c appositamente acceso 

presso la Bcc di Cassano Magnago , il cui estratto conto al 31.12.2021 viene allegato al 

bilancio stesso. 

Come nei precedenti esercizi l’Associazione si è avvalsa della consulenza e dei servizi  

dello Studio Commerciale  New Sistem di Cassano  Magnago che gratuitamente ci assiste 

con la sua  disponibilità e professionalità. 

In merito all’eccedenza attiva gestionale, di Euro 5.689,18  proponiamo in osservanza a 

quanto statutariamente previsto , la completa devoluzione a riserva. 

 

CONCLUSIONI 

E’ per noi un piacere ed un obbligo ringraziare sentitamente tutti i nostri volontari e le 

numerose  persone che sempre ci danno la loro cordiale disponibilità per realizzare i  

valori  e gli obiettivi in cui crediamo  e per cui operiamo.  

Un grazie speciale , in particolare,  ai nostri splendidi ragazzi down per la loro significativa 

presenza,  ricca di  impegno, serenità e propositività che tanto riscontro registra presso i 

nostri Soci Sostenitori.  

Cassano Magnago,  30 marzo 2022 

 

       CONSIGLIO DIRETTIVO 

        


